



Zauberlaterne zeigt «Chicken Run»

Aarau Die Zauberlaterne, ein Filmclub für Kinder von 6 bis 12 Jahren, zeigt am Mittwoch, 27. Oktober, den zweiten Film der Saison: den britischen Knetanimationsfilm «Chicken Run» – «Hennen rennen» aus dem Jahr 2000. Als Nächstes stehen Klassiker wie Chaplins «The Kid», aber auch die Schweizer Kinderbuchverfilmung von «Schellenursli», (Knet-)Animationsfilme aus Japan, Grossbritannien und den USA sowie ein deutscher Spielfilm aus den 1980er-Jahren auf dem Saisonprogramm, wie es in einer Mitteilung heisst.

Der Club soll Kindern den Einstieg in die Kinowelt ermöglichen, so die Mitteilung: Ohne Eltern, aber von Erwachsenen betreut, können sie pro Schuljahr (Kosten: 40 Franken) neun Filme besuchen, die jeweils in der illustrierten Klubzeitung vorgestellt werden. Jede Vorstellung (im Kino Schloss) beginnt mit einer kurzen szenischen Einführung zu einem Thema des Films durch drei professionelle Schauspielerinnen und Schauspieler. (az)